
NEWS

Mit Zertifikatskursen fit im Thema Leichtbau werden

Das Pilotprojekt Zertifikatskurse Leichtbau geht nach dem Erfolg im vergangenen Herbst ab Juli an der Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen in eine zweite Runde.

04.04.2018 | Wer an einem Weiterbildungskurs teilnehmen möchte, steht meist vor der Herausforderung, wie man den Arbeitsalltag im Beruf und den Lernstoff unter einen Hut bringen kann. Fahrten zu Präsenzveranstaltungen verschlingen dann noch einmal zusätzlich Zeit. Abhilfe schafft hier das neue Konzept des "Blended Learning", welches Online-Unterricht mit Präsenzveranstaltungen kombiniert und den Teilnehmern so mehr Freiraum zur zeitlichen Einteilung beim Lernen lässt. Diese Konzept kam auch beim Pilotprojekt „Zertifikatskurs Grundlagen Leichtbau“ zum Einsatz, das die Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen zusammen mit dem Technologiezentrum Leichtbau der Hochschule entwickelt hat und welches vom Land Baden-Württemberg sowie der Leichtbau BW GmbH gefördert wurde. Ab Juli bietet die Hochschule [\[...\]](#)
